

Gickelhahn Helau! N¼rrisches Treiben in den StraÙen von Holzhausen/Hahn



Knackiges Gem¼se

Gesunde Ern¼hrung: Freches Obst und knackiges Gem¼se hatte die Karnevalsgemeinschaft Holzhausen mit dabei. Ob Erdbeere, Apfel – gerne auch mit Wurm – saure Zitrone, der Obstkorb war reich gef¼llt.

Bunter, kalter Karneval

770 Zugteilnehmer und tausende Zuschauer beim Umzug in Holzhausen am Hahn

VON PETER ZERHAU (TEXT UND FOTOS) ...

**HOLZHAUSEN/HAHN.** Bunt und fr¼hlich ging es beim Rosenmontagsumzug unter dem Hahn zu. 58 Programmpunkte hatte der n¼rrische Lindwurm im Ederm¼nder Ortsteil zu bieten.

Tausende Besucher s¼umten bei strahlendem Sonnenschein und klirrender K¼lte die StraÙen unterhalb des Hahns. An die 770 Zugteilnehmer

mer hatte die Karnevalsgemeinschaft Holzhausen am Hahn (KGH) aufzubieten.

Besonders begehrt waren in diesem Jahr dicke Fellkost¼me und andere w¼rmende Kost¼me, aus denen die rot leuchtenden Nasen – von der K¼lte oder vom Alkohol – hervorblickten.

Sicherheit wurde wie immer groÙ geschrieben. Alle Wagen wurden von Vereinsmitgliedern sowie zus¼tzlich von den Ederm¼nder Feuer-

wehren abgesichert. Das war auch dringend n¼tig, denn viele Zuschauer dr¼ngten sich dicht an die Festwagen, um an die begehrten S¼Ùigkeiten zu kommen.

F¼r Aufsehen sorgten unter anderem der Bayern-M¼nchen-Fanclub, der wegen der Tabellenf¼hrung der Bayern bester Laune war sowie die „Verr¼ckten H¼hner“ und die Zombies von der gastgebenden KGH. Moderiert wurde der Umzug von Sitzungspr¼sident

Horst H¼bler, der die einzelnen Gruppen vorstellte. Unterst¼tzt wurde er von Tobias Hagen (Hessischer Rundfunk).

Schon zur Tradition ist es geworden, dass das ganze Dorf den Faschingsumzug unterst¼tzt. So bekamen die Teilnehmer unterwegs Kaffee, kalte Getr¼nke und Schmalzbrot gereicht.

Video und Fotos zu diesem Thema gibt es auf <http://zu.hna.de/>



Gef¼hrliches Gesindel

Die Narren von der Karnevalsgemeinschaft Holzhausen k¼nnen nicht nur gesund (wie im linken Bild). Manchmal sind sie auch einfach nur blutr¼nstig, so wie hier die Zombies vom Technik- und Trainerteam der KGH.



Gut beh¼tet: Das Publikum war gut auf die k¼hlen Temperaturen vorbereitet und sich mit M¼tzen ausger¼stet.



Bunt und fr¼hlich: Viele Zuschauer hatten sich verkleidet oder – wie hier im Bild – bunte Blumenketten mitgebracht.

Kuschelig

Iris Becker aus Guxhagen musste beim Holzh¼user Umzug nicht frieren, denn sie hatte sich in ein kuscheliges Kost¼m mit dicker Fellkappe geh¼llt. Fellkost¼me waren gestern ohnehin sehr gefragt.



Gruselig

Ganz auf den Schockeffekt setzte Karin Freitag beim Holzh¼user Rosenmontagsumzug. Ihre stechenden Augen, ihr Mund mit den aufgemalten Narben, die blutunterlaufenen Augen und die wirren Haare sorgten f¼r Grusel.



Mit Zylinder

Wirklich ideal zur Jahreszeit passten die Kost¼me, die sich diese Damen vom Kasserler Kanu-Club ausgesucht hatten. Sie pr¼sentierte sich mit Charme und Zylinder als Schneefrauen.

Mit Farbe

Warum sich diese Frauen aus Nieste „White Ladies“ – also weiÙe Frauen – nennen, ist gestern ihr Geheimnis geblieben, denn sie waren allesamt quietschbunt und -vergn¼gt.

